

Gebrauchsanleitung

Vor Gebrauch den Beutel leicht auseinanderziehen, um den Verschluss zu entfernen (1 und 2). Die Verpackung leicht anheben (3), damit das Waschmittel von der Waschvliesrolle aufgenommen werden kann (4). Nachdem die Waschvliesrolle das Waschmittel vollständig aufgenommen hat, kann durch Aufschneiden des Beutels an der Markierung (5) die Waschvliesrolle entnommen und sofort verwendet werden (6).

Bei der Anwendung sind geeignete Schutzhandschuhe zu tragen.



Tip: Kunden, die das BöttcherTex Supreme regelmäßig in größeren Mengen einsetzen, bereiten die benötigte Wochenmenge zu Beginn der Woche vor, sodass sie die Rollen nur noch für den direkten Gebrauch aus dem Vorrat entnehmen müssen.

Instructions for use

Before use pull apart the pouch so that you can remove the clip (1 and 2). Raise the side with the solvent (3) so that the cloth can absorb the liquid (4). When the cloth is completely wet, please cut open the pouch (5) and remove the cloth roll from the pouch (6). Use it immediately after removing from the pouch.

Wear suitable protective gloves!



info: customers who use the BöttcherTex Supreme regularly, prepare their weekly needed quantity at the beginning of the week, so that they can just take away the rolls for immediate use without waiting time.